

為せば成る

伊丹市立天王寺川中学校
第1学年 学年通信
令和6年6月20日発行
No.9

林間生徒作文より

3組 O. Mさん

林間学校は小学校の自然学校と=でつながっているものだと思っていました。しかし、バスに乗って、イングランドの丘に着いて班別活動が始まってから、徐々に小学校とは違うと改めて感じるようになりました。96人から285人。自分は、自分という1人の人間でありながら天王寺川中学校1年生の285人の中の1人。その「1人」の行動として良いのか悪いのか、そう考えたことはなかなかありませんでした。集団行動をしていく中で、1つ意識の面で成長できたなと思いました。

班長、室長、そしてクラスの副委員長として、林間学校は、自分を試す1つの壁のようにも感じていました。自分としては、今回課題として残っていた「メリハリ」の部分がうまくまとめることができなかつたポイントかなと思います。今回残ってしまったこの課題を、最低でも前期が終わるまでにはある程度片づけておきたいです。そのためにはまずは自分が手本となれるよう、努めたいなと思いました。

少し林間学校でのエピソードを紹介したいです。楽しい思い出はたくさんありますが、特に思い出に残っているエピソードは2つあります。

1つ目は同じ部屋のメンバーと仲が深まったエピソードです。あるあるなのですが、おしゃべりで仲が深まりました。1人が自分の好きな事について紹介し、それについてみんなで質問し合うという内容でした。推しについての話やアニメの話など、今まで知らなかった部分まで知れて、とてもうれしかったです。友達との仲を深められたという点でも、林間学校は仲を深めるきっかけになる行事だったなと思いました。

2つ目は班別活動での出来事です。ミッション中に班員が1人氣づかずに先に行ってしまうことがありました。みんなで探してしまうとバラバラになってしまうので、私が探しに行こうとしたのを他の班員が代わって探してくれました。とても助かりました。班活動のなかで、協力が見られた部分かなと思います。班のメンバーで協力することによって、それぞれの良い所を見つけることができたと思います。

これからは、今回の林間学校で課題に残ったメリハリという部分を自分自身でも意識しながら少しずつでも改善へと進むことを目標とし、林間学校で育てたきずなを大切にしていきたいです。また、食事のマナーや集団行動でのルール、時間管理なども林間学校で学ぶことができました。その部分も忘れず学校生活に活かし、気持ちだけではなく、行動の部分でも林間学校がよい行事だったといえるようにしたいです。家族に林間学校のことを話すと「これからもがんばれ」と応援してもらえました。これからのモチベーションになり、疲れた体も元気になったように感じました。林間学校の学年、クラススローガン+家族への感謝を忘れずにいたいなと思いました。

6組 T. Kさん

林間学校を終えて、私は集団行動の大切さとメリハリの大切さを学びました。なぜ集団行動やメリハリの大切さを学んだかということ、多人数で動くので1人1人が団結しないと、バラバラになってしまうりして、大変な事になるので、集団行動が大切だと覆います。そして、メリハリの大切さは、1人1人が切り替えないと指示が通らなかつたりして時間が過ぎていくだけなので、大切だなとあらためて思いました。

林間学校で、クラスの絆と学年の絆を深める事が出来ました。これからの学年の目標は楽しむときは楽しむ、静かにするときは静かにする。そのメリハリをつけれるようになりたいと思います。自分のクラスの目標は、話をしている人をしっかりと見る、下を向いて話を聞いていない人がなくせたらいいんじゃないかなと思います。小学校の時は、あまり話の聞き方とかを意識していなかったけど、中学校になってからすごく気にするようになりました。

林間の夜はよく眠れないかな？とっていたけれど、意外と体が疲れていて、すぐ寝れました。朝も起きるのが大変かなと思ったけど、みんなが起こしあっていてそこもやさしさだなと思いました。

クラスで集団行動をしたり、学年で行動する大変さや、しんどさがわかりました。林間で大変さを学んだからこそ、次行動するときは余裕を持てるぐらいに行動したいと思います。林間学校ではいろんなことを学んで、いろんなことを体験しました。林間学校だからこそ出来たこともあるので、これからの1つ1つの思い出や学んだ事を忘れないようにしようと思いました。



◇期末テスト前 学習会について

6月24日(月)、25日(火)、26日(水)の3日間、終礼後16時～17時まで、放課後学習会を開きます。期末テストに向けて、学習に不安があったり、先生に質問することがある人は放課後1時間、一緒に学習しませんか？参加自由です。ただし、学習会に参加する日は必ず保護者の方に17時過ぎに帰ることを伝えておきましょう！！

1組 質問の部屋(先生に質問したり、周り教え合いながら学習を進める部屋)

2組 自主学習の部屋(静かに自分の持ってきた課題や学習を進める部屋)

